



MUELLE DE LA MERCE 3. 4.^o Izqda
 TELÉFONO 415 78 23
 BILBAO 3

HOJA DEL LUNES (20.00.80)

Trabajo asociado de actores, escritores, músicos, bailarines

HOJA - 20-X-80

«Karraka», una cooperativa teatral

Un colectivo de diecisésis componentes, actores y técnicos, han creado un nuevo grupo teatral, «Karraka», del que cuatro de sus miembros pertenecieron al recientemente disuelto grupo «Cómicos de la Legua».

o de enero, se estrenará el primer montaje de «Karraka» para lugares cerrados.

El título de la obra es «Historia de la muerte de Igor Stravinsky» —montaje que hizo Stravinsky en el año 1919 para teatro con marionetas— y su contenido, situado en Euskadi, es una especie de re-

científico, humorístico y didáctico, con fines de educación pre-escolar.

«Karraka» juvenil, con un esquema de actuación parecida al infantil, va a crearse y producirse con los grupos de padres y madres de EGB, también en un grupo determinado de escuelas en colaboración con los maestros. El objetivo es lograr que el niño sea un animador, un actor que crea los estímulos para el público infantil. Un equipo de siete personas se encargará de las actividades infantiles y juveniles.

Las actividades de «Karraka» van a tener cuatro apartados diferenciados: infantil, juvenil, callejera y montajes para lugares cerrados.

«Karraka» infantil se va a ocupar de tareas de animación, sitcomatricidad y dramaturgia, con el intento de aproximar al público libre al teatro con un fin educativo. En la primera quincena de noviembre los seis integrantes de «Karraka» infantil, en equipos de dos o tres personas, comenzarán a recorrer un grupo de veinte o treinta guarderías para llevar a cabo estas tareas durante todo el invierno como acti-

vidad permanente. Se trata de una manifestación teatral en el campo de la educación, con los más pequeños. El objetivo es lograr que el niño sea un animador, un actor que crea los estímulos para el público infantil. Un equipo de siete personas se encargará de las actividades infantiles y juveniles.

En el mes de diciembre

El tercero apartado, «Karraka» callejera, que tiene nombre propio, consiste en participar durante todo el año en fiestas y campañas de carácter popular con manifestaciones infantiles, fiestas de calle, animación.